

生徒会行事 対面式・部局同好会紹介、上級生のパフォーマンスに圧倒！

緊張の面持ちで上級生の前を歩いた対面式の入場。新入生が整列すると生徒会長から温かい歓迎と激励の挨拶があり、そして部局同好会の紹介が始まりました。



この日は上級生のパワフルなパフォーマンスに終始圧倒されながらも各部の趣向を凝らした紹介に驚いたり、どっと吹き出したりと、入学式翌日の緊張はたっぷり残しながらもいっくらリラックスできている様子。中学校との生徒会活動(行事)の違いを感じながら、新しい生活に向け期待に大きく胸を膨らませていました。

対面式部局紹介のしめくくりは新入生代表が挨拶。「部局同好会を学校のHPで見ている、楽しみにしていました。」新入生にとって楽しく、そして勉強も部活もとことんがんばろうという気持ちになってくれたらと生徒会執行部役員は願っています。



部局紹介の翌日から部活動勧誘が4階1年生のフロアで始まりました。新入生の教室へは入ることができないので、ドアぎりぎりのところで身を乗り出して、必死に勧誘する上級生の姿が印象的でした。手作りの勧誘ボードを持ち、「入部して下さい。」「楽しいよ〜！」と連呼しながら教室から教室へ回っていましたが、入学式からわずか3日で慣れないのと緊張で疲れも出てきているようで部活動勧誘でこた返す廊下へはなかなか出にくく「熱い」廊下を横目で見ながらゆっくりと家族手作りのお弁当を広げランチタイムにほっとしている新入生が多いようでした。